

MERCADOS

Trigo.—Los campos presentan inmejorable aspecto en los destinados a este cereal y el temporal de aguas y calor no puede ser más favorable a los sembrados. Todo hace suponer que la cosecha será en extremo abundante. Esto sin embargo mantendránse firmes los precios de los trigos si no continúa el alza.

Los precios del trigo fluctúan en Valladolid, entre 83 y 84 reales la fanega, en Soria 83, en Zamora se cotiza muy bajo, a 76 y Burgos entre 79 y 80, en Guadalajara a 83.

La demanda de trigos para Barcelona está algo paralizada en espera de que bajen los precios en Castilla.

Cebada.—También se presenta muy buena cosecha. La demanda es grande y escasa la oferta y de ahí que el precio se mantiene firme con tendencia al alza y eso que los precios son bastante elevados.

Valladolid lo paga a 56 reales la fanega, con un real de alza, pero el retrimiento es grande en los labradores porque en los pueblos de la misma provincia se vende a 4 y 5 reales más caro. León ofrece la cebada a 63 reales y Soria a 61. En Zamora se vende a 58 y 59, Segovia a 58 y en Salamanca oscila entre 56 y 57. En Guadalajara a 55 y 56.

Aceite.—Este producto, como los anteriores, está sujeto a tasa, siendo el precio señalado en la *Gaceta* de 3 del actual el de 1'45 pesetas kilo en el punto productor sin envase, equivalente a 18'25 pesetas la arroba de 11'50 kilogramos para el aceite corriente y 1'60 pesetas litro, o sea 20 pesetas arroba para el fino.

En Sevilla se cotiza el nuevo limpio menos de tres grados, de 19'75 a 20 pesetas la arroba, y el más endeble, de 19 a 19'25.

Carnes y ganados.—Que escasea es la voz general entre carniceros de esta capital, y esa voz de alarma que pudiera interpretarse como preparación para el alza, debe tener su fundamento, pues de otra suerte no se explica el que algunos días no se haya encontrado carne a ciertas horas en el mercado. Los carniceros de Guadalajara no sacrifican lo bastante y las autoridades debieran investigar las causas por si obedece al deseo de elevar los precios que hoy son exagerados.

El ganado vacuno ha aumentado un poco en Madrid, pero es insignificante y no hay motivo de alarma. La vaca está a 147 reales arroba en canal, lo

mismo que los cebones. La ternera fluctúa entre 170 y 190 reales y el toro a 148. El carnero a 420 pesetas el kilo y el cordero a 4'20.

Otros productos.—El centeno se vende en Valladolid a 67 reales fanega y a 38 la avena. En Palencia a 62 y 39 respectivamente, y en Guadalajara a 50 el centeno y a 38 la avena. El vino en Valdepeñas a 3 pesetas arroba; en Arganda a 3'50; en Bihuega a 3 y en Guadalajara a 3'50 y 4 pesetas el del país y a 5 el de la Mancha.

LA EQUITATIVA

Camisería única, sin posible competencia. Tirantes, corbatas, ligas. Novedades, elegancia. Miguel Fluitters, 9 y 11

Sucesos locales

Gabinete de urgencia

De accidentes casuales han sido asistidos en este benéfico establecimiento, durante la última semana:

El día 10, la niña María Plaza, de una luxación en el pie izquierdo; y Marcos Zahonero, que fué mordido por un perro, produciéndole dos heridas en la pierna derecha.

El día 11, a Anastasio Tomé, extracción de un cuerpo extraño del ojo derecho.

A Saturnino Oid, el día 13, de heridas contusas en los dedos de la mano derecha.

Y a Pablo Peinado y Mamerto de la Cruz, el día 14, de heridas análogas a las del anterior.

Riñas

Félix Irueste, de 20 años, recibió de otro sugeto una pedrada, a última hora de la noche del domingo, produciéndole una herida contusa en el pecho.

En la calle Mayor cuestionaron a las dos de la madrugada del día 13, Gregorio Gómez Bano y un tal Yela (a) «el cojo», el cual causó al Gregorio varias erosiones en distintas partes de la cara.

Se le asistió, como al anterior, en la casa de socorro de la Cruz Roja.

Por escándalo

Fuó encerrado en los calabozos de la Inspección, el día 13, Anselmo Ventura Torija, el cual, encontrándose en completo estado de embriaguez, produjo un escándalo muy ruidoso junto al teatro Principal, ocupándosele un cubillo de grandes dimensiones.

Noticias generales

Los organizadores de la becerrada a beneficio de la Protección de la Infancia nos comunican que, una vez vencidas las dificultades por las que fué últimamente aplazada, tendrá lugar definitivamente el domingo próximo, lidiándose cuatro becerras de D. Manuel González, que serán estoqueados por los jóvenes aficionados Rafael Martín, Carlos Santisteban, José Segovia y Francisco Cruz.

Los precios de las localidades son de una peseta tendido de sombra y de 0'75 el de sol.

MARI

ha inaugurado recientemente su exposición de ampliaciones y retratos que está siendo visitadísima y muy elogiada. Mayor, 40.

En el vecino pueblo de Marchamalo unas 90 mujeres recorrieron el día 12 las calles del pueblo en manifestación pacífica y, estacionándose frente a la Casa Consistorial, pidió al Ayuntamiento una Comisión para pedir al alcalde que no se elevase el precio del pan.

La autoridad local prometió que no se aumentaría el precio y las mujeres se retiraron a sus domicilios.

La Comisión provincial ha declarado la incapacidad del concejal del Ayuntamiento de Guadalajara, D. Emilio Casado Arenas.

En Sigüenza ha fallecido el presbítero D. Francisco Mambona, hermano del Arcipreste del Cabildo Catedral.

El vecino de Trijueque, D. Raimundo Vegas, ha solicitado autorización para conducir energía eléctrica al pueblo de Muedex, a fin de instalar el alumbrado público y de particiarse.

Han sido aprobadas de Real orden las cuentas de socorros por inundaciones de los pueblos de Aranzueque, Armuña, Alhóndiga, Azafón, Brihuega, Checa, Campisábalos, Chequilla, Hontanilla, Gárgoles de Abajo, Mondéjar, Pastrana, Poyos, Perales, Peñalver, Poveda, Renera, Sotillo, Trillo, Tierzo, Villacadima, Viana y Zorita.

Se ha recibido en la Sección administrativa de primera enseñanza el título de Licenciado en farmacia a favor de D. Juan Angel Herraiz y Valenciano.

Las cuentas de fondos municipales del Ayuntamiento de esta capital del año último están de manifiesto por 15 días en la secretaría para oír reclamaciones y el día 24 las discutirá la Junta de asociados.

Está vacante la titular de farmacia de Lupiana y su anejo Centenera, dotada con 432'50 pesetas anuales por Beneficencia y 200 fanegas de trigo que producen las igualas.